
  

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 2022-2023 

COMPTE RENDU DE LA QUATRIÈME RÉUNION                                                                                     

Le mardi 23 mai 2023 à 17h30 
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Membres présents :, Ginette Fisher, Cécile Figuière, Chantale Carrier, Siham Sahed, Raghda Mikati, Diariatou Bousso 

Direction : Mme Evelyne Richard 

Élèves du conseil des élèves : NA 

Enseignants : indisponibles 

Personnes excusées : M. Ravi Ramdhony, Karin Bergeron, Claire de Visme, Gordon Lavergne 

Invités : NA  

Auditeurs/trices : NA 

Procès-verbal rédigé par : Cécile Figuière 

Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

1 Accueil & détails 
du déroulement 

Mot d’accueil de la co-présidente Siham  Siham 

2 Adoption de 
l'ordre du jour 

Oui Tous 
 

3 Adoption du PV 
de la réunion du 
18 avril 2023 

Oui Tous 

4 Transferts 

(enseignants-

élèves) vers la 

nouvelle école 

En attente du nombre d’élèves en 8ème et 9ème année. Encore des 
formulaires à recevoir 
Chantale suggère un rappel. 
Pour la 7ème année en 23-24 : 31 élèves au lieu de 65 environ 
habituellement 
C’est une école de 500 élèves donc ils ont de la place 
Les enseignants sont confirmés (2 enseignants ont demandé un 
transfert volontaire dont Mme Bernard) 
Peut-être une enseignante surnuméraire qui attend d’être replacée 
La situation est stabilisée 

Mme Richard 
 

 

 

5 Plateforme 

intéressante 

pour faciliter des 

levées de fonds 

: 

lafabriqueaproje

ts.ca 

Idée intéressante mais problème car tout l’argent doit transiter par 
SchoolDay (politique du conseil scolaire).  
Peut-être pour la soirée de graduation? 
Mme Richard va néanmoins regarder s’il y a un potentiel (ex. : outils 
pédagogiques en éducation financière pour les enseignants)  

Mme Richard 
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6 Tirage 50/50 Gordon est absent. M. Ramdhony a précisé que nous devions faire 
une demande à CAJO. Gordon nous a dit que cela pouvait prendre 
jusqu’à 6 semaines donc impossible pour cette année scolaire. 

Il faut identifier un parent qui pourra prendre le relais en l’absence 
de Gordon (qui sera en Australie). Cécile va faire un suivi avec 
Gordon pour savoir ce que cela implique. Gordon pourrait lancer le 
dossier et Cécile prendra le relais. 

Autre idée : vente de hoodies avec le nom de tous les élèves qui 
gradient cette année 

 
 
 
 
Cécile 

7 Passage piéton Mme Richard va faire un suivi avec M. Ramdhony si il y a un 
historique. 

Faire une demande à notre conseillère scolaire Anna-Karyna. 
Ginette lui a posé la question pour savoir quelle serait la procédure. 
Anna-Karyna va nous revenir mais suggère que le conseil d’école 
fasse une lettre pour appuyer la demande. Ginette fait un suivi 

Mme Richard 
 
 
Ginette  

8 Graduation Mme Richard est en train de faire la liste de toutes les tâches. Elle 
nous tient au courant comment le conseil d’école peut aider 

Mme Richard 

9 Mise à jour de la 

Direction 
● 1er juin : BBQ en l'honneur des 12ème année. Si les BBQ ne 

fonctionnent pas, ce sera un brunch. Besoin d’aide pour la 
préparation avant midi + service. Tables LGBTQ+ . Mme 
Richard nous tient au courant si besoin d’aide. 

● Superbe voyage à Kintail. Les élèves et les adultes ont adoré. Il 
y avait beaucoup de staff. À refaire 

● Équipe de soccer Garçons en finale demain mercredi Ligue 
TDCAA. S'ils gagnent, ils vont à OFSAA (semaine prochaine) 

● Collège français va au Festival Monde le son (tous les 2 ans). 
Regarder leur performance sur le FB du Collège français 

● Le club de course Filles a remporté beaucoup de succès. Elles 
ont couru dimanche dernier. 

● Le café chantant a eu aussi du succès la semaine dernière. 

● Examens BI terminés. 

● La Direction nous encourage à remplir le sondage (nominatif par 
enfant). Claire va exprimer sa déception quant au fait que le 
Conseil scolaire ne veut plus organiser les soirées de 
graduation. 

● Foire pour les 7ème le 7 juin et les 8ème le 9 juin. 

● Projet régional : visite du Collège aux futurs élèves. 

● Session d’examens pour les 9-12ème du 22 au 28 juin (au 
niveau du Conseil scolaire). La dernière journée est dédiée aux 
élèves qui n’ont pas pu participer à un examen. Certains 
enseignants débutent les examens avant à travers des projets 
etc. 

● Plusieurs sorties au calendrier + sorties de fin d’année pour les 
7ème année et potentiellement les 8ème année. 

● Évaluation pancanadienne demain mercredi sous la supervision 
de Mme Richard : élèves de 8ème au hasard 

● COVID : plus de mesures en place. Si positif, il est recommandé 
de porter un masque. 

Mme Richard 
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Prochaine rencontre le 13 juin 2023 à 17h30. 


